

Dakar : une "baraque à frites" au départ



Par Jean-Philippe Jourdan

Publié le Vendredi 5 Décembre 2008 à 16h03

Sport autoFun - InsoliteActu auto



L'effet du film de Dany Boon "Bienvenue chez les Ch'tis" ne connaît aucune frontière. Pour s'en donner une preuve supplémentaire, il n'y a qu'à voir ce pick-up Toyota de course qui prendra le départ du prochain Dakar, disputé pour la première fois en... Amérique du Sud.

A priori, rien ne semble le différencier de la masse de ses concurrents, à ceci près qu'il arbore bien hautes les couleurs et les spécialités du Nord-Pas de Calais (les frites, le maroilles...).

Et pourtant la "Ch'ti Friterie" a une vraie particularité : il s'agit bel et bien de la **première friterie de course** ! Tous les soirs, le bivouac du Dakar pourra ainsi découvrir en pleine pampa l'ambiance pittoresque des "baraquas" et de leurs spécialités typiques comme les cornets de frites ou les mystérieuses fricadelles, dont personne ne sait vraiment avec quoi elles sont fabriquées...

Le but de cette aventure est triple. Mettre d'abord en lumière de manière originale le savoir-faire des entreprises industrielles du Nord de la France, mais aussi prouver qu'il existe une alternative au pétrole puisque le pick-up roule... à l'huile de friture forcément ! Moins d'émission de CO₂ et une double utilisation de la matière première, voilà une idée qui pourrait faire du chemin...

Enfin, la "Ch'ti Friterie" roulera aussi pour une bonne cause. Un euro par kilomètre parcouru sera ainsi reversé à l'association "Les Clowns de l'Espoir", qui vient en aide aux enfants hospitalisés.

Plus de renseignements sur cette initiative bienvenue sur le site www.chtifriterie.com.



➔ Voir plus de photos